

## Ausflug der Feuerwehr ins Berchtesgadener Land

**Gangkofen.** Der Ausflug, den sich die Stützpunktfeuerwehr Gangkofen jährlich gönnt, führte die Teilnehmer Ende September 2012 ins Berchtesgadener Land. Früh zum Tagesausflug startend, erreichte man vormittags das erste Ziel, das Salzbergwerk in Bad Reichenhall. Der leicht regnerische Vormittag konnte somit perfekt genutzt werden. Nach der Einkleidung der 40-köpfigen Reisegruppe, stellte man sich zu einem Gruppenfoto zusammen, bevor man dann mit der Grubenbahn in den Stollen einfuhr. Ausführlich und immer wieder interessant war die etwa eineinhalbstündige Besichtigung. Danach, gestärkt mit einer kleinen Brotzeit, visitierte man das zweite Ziel des Tages an. Unter mittlerweile weiß-blauem Himmel erreichte man den Königssee. Den Nachmittag zur freien Verfügung, fuhr die Gruppe mit dem Schiff die Halbinsel St. Bartholomä an, weiter bis zur Salet-Alm und Obersee, um ausgiebig zu wandern. Als man sich am Abend zur Heimfahrt aus der Region verabschiedete, kam es einem fast so vor, als ob der Himmel zum Abschied weinte, denn zeitgleich schlug das Wetter um und es begann zu regnen. Dies tat der guten Stimmung wegen der herrlichen Ausflugsziele und Erlebnisse aber keinen Abbruch und man kehrte auf der Strecke noch zu einem gemütlichen Abendessen ein.

Auf dem Foto:  
Die Reisegruppe nach der Einkleidung im Salzbergwerk

